

La danse hip-hop livre tous ses secrets avec Samira Sy

Par L'Est Républicain - Aujourd'hui à 18:11 - Temps de lecture : 1 min



Démonstration d'un des aspects du hip-hop.

Samira Sy est l'animatrice de l'atelier danse hip-hop et graff à la MJC Étoile. Elle fait partie du groupe Symply Odd, une association créée en 2012 issue du groupe de danse hip-hop Simply Odd, qui a pour but la promotion et la transmission des codes et des valeurs du hip-hop.

Samira encadre un groupe de jeunes pour les former au rythme, à l'esprit d'équipe et au dépassement de soi, qui sont les valeurs de la danse hip-hop.

Aux 30 ans d'Emmaüs 54

Avec elle, il est possible de découvrir les secrets de cette « street danse » entre new style, popping, house et pleins d'autres encore.

« Ces deux années ont décimé le groupe. Nous avons un potentiel de danseurs extraordinaires. Ils ont un peu de mal à revenir. Nous travaillons dans les conditions sanitaires rigoureuses, nous aimerions retrouver nos jeunes » explique Samira Sy.

Samedi, quelques-uns ont fait la démonstration de leur savoir pour les 30 ans d'Emmaüs. Ils ont été applaudis sans modération.

Samedi, à l'occasion de la journée Jam Graffiti, à la MJC Etoile, des graffeurs venus du coin et d'ailleurs feront la démonstration de leur art, Symply Odd fera des démonstrations de danse hip-hop pour la promotion et la transmission des codes et des valeurs de cette forme d'expression.

► **Samedi 25 septembre**, de 10 h à 11 h et de 11 h à 12 h, à la MJC Étoile, tél. 03.83.55.53.35.